

REFORMA

EL NORTE

MURAL

Prevén afectaciones a resultados de aseguradoras

Cd. de México (09 junio 2021).- Las reclamaciones retrasadas de seguros por la pandemia se pondrán al día este 2021 y afectarán los resultados futuros de las aseguradoras mexicanas, anticipó Moody's.

El Covid-19 tuvo un impacto limitado en las aseguradoras, pues reportaron resultados estables gracias a que hubo una disminución en los reclamos habituales como cirugías electivas y tratamientos no críticos.

Las personas evitaron acudir a los hospitales en los primeros días del brote de coronavirus por temor a la infección, pero es probable que las reclamaciones retrasadas se actualicen este año y presionen los resultados.

"Los reclamos por coronavirus en 2020 fueron parcialmente compensados por una disminución en los reclamos habituales (...) sin embargo, esas reclamaciones se recuperaron al final de 2020 y debería recuperarse casi por completo durante 2021.

"Esperamos que los resultados de suscripción continuarán bajo estrés y las reservas incurridas pero no reportadas (IBNR) estarán bajo presión durante 2021", indicó.

Las reservas IBNR cubren aquellos siniestros correspondientes a años anteriores que no fueron presentes durante el año de ocurrencia pero están cubiertos por pólizas de seguro.

A diciembre de 2020, los reclamos acumulados por coronavirus en las aseguradoras de accidentes y salud totalizaron alrededor de 8.6 mil millones de pesos y aumentaron a 15.9 mil millones de pesos a partir de la cuarta semana de mayo de 2021.

El índice de siniestralidad de las aseguradoras de accidentes y salud aumentó al 70 por ciento en 2020, cuando en 2019 fue de 68 por ciento, lo que rompió la tendencia positiva en la reducción constante de siniestros, después de un pico de 71.5 por ciento en 2015.

Los resultados operativos en la mayoría de las empresas sufrieron menos de lo esperado debido a las pérdidas del coronavirus.